



PRESSEINFORMATION



27. August 2012

Ausstellung „Anhalt international“

Sonderaktionen im Zeichen des Anhalt-Jubiläums

Wer der Ausstellung „Anhalt international“ in den letzten fünf Ausstellungswochen einen Besuch abstatten will, kann ab sofort von der einen oder anderen Sonderaktion profitieren, die jetzt im Rahmen der 800-Jahrfeier Anhalts ins Leben gerufen wurden.

So dürfen Belegschaften von Unternehmen oder Angehörige von Vereinen bzw. Institutionen, die „Anhalt“ in ihrem Namen führen, die Ausstellung donnerstags zum ermäßigten Preis von 3,50 Euro besichtigen. Gleiches gilt für die Dessau-Roßlauer Heimatvereine und Ortschaftsräte sowie für Touristen und Gäste unserer Stadt, die nur die Ausstellung in der Kirche besichtigen wollen.

Zum Tag des offenen Denkmals, am 9. September 2012, ist der Eintritt in der Marienkirche – wie in den anderen geöffneten Denkmälern auch – frei. Anlässlich des Farbfestes gelten vom 31. August bis 2. September für Besucher ebenfalls 50 Prozent Ermäßigung, wenn sie das Armband vorzeigen können, das zum Eintritt in das Bauhausgebäude berechtigt. Dieses kann z. B. in der Tourist-Information erworben werden.

Die Finissage der Ausstellung, am 29. September 2012, wird mit der neunten Auflage der beliebten Veranstaltungsreihe „JAZZkulttour“ verbunden. Alle 15 Minuten werden Führungen angeboten, auch der Wendelstein im Johannbau wird an dem Abend mehrfach zu besichtigen sein. Am letzten Tag der Ausstellung können die Besucher außerdem Einsicht in die Gräfte des mittelalterlichen Bauwerks nehmen – wie tags zuvor zum halben Preis.